

# Das musikalische Wochenende kann kommen

Sissach | Den Kantonalen Musiktagen steht nichts mehr im Weg



Das Festzelt auf dem Primarschulareal steht für das Wochenende bereit.

Bild Melanie Frei

Die letzten Vorbereitungen werden heute noch getroffen. Fürs Wochenende hat OK-Präsident Ueli Oberli keine Bedenken, denn es sei alles nach Plan verlaufen.

Wochenende aufgekommen. Besonders auf die Marschparade in der Sissacher Begegnungszone freut sich der 83-Jährige. Er selbst ist leidenschaftlicher Musiker und seit 63 Jahren im Musikverein Sissach aktiv.

Die Arbeit im Organisationskomitee stellt für Oberli kein Neuland dar. Die Leitung übernommen hatte er schon einmal für das Kantonale Musikfest, und nun zum dritten Mal für die Kantonalen Musiktage – eine gern

angenommene Herausforderung. Auf die Vorbereitungen und Abläufe zurückblickend, meint der Sissacher: «Es sind keine grosse Hürden zu überwinden gewesen. Alles hat wunderbar funktioniert. Noch offen sind

kleinere Aufgaben, die ohne Schwierigkeiten schnell erledigt werden können.» Dazu gehört unter anderem das Aufstellen der Perkussionsinstrumente und das Einsammeln von Notenständen. Mindestens 350 Notenstände müssten organisiert werden. Natürlich seien diese nicht alle in Sissach vorhanden, aber Unterstützung habe es von den Gemeinden in der Umgebung gegeben, sagt der 83-Jährige. Viele weitere helfende Hände waren während der Vorbereitungen am Werk. Über 300 Mitarbeiter sind organisiert worden. «Engagiert und motiviert sind sie für die bislang reibungslosen Abläufe mitverantwortlich», drückt sich der OK-Präsident dankbar aus.

## Sonnige Aussichten

Mit rund 2000 erwarteten Besucherinnen und Besuchern hat Oberli an den zwei Wochenendtagen «Full-House» in Aussicht. Nicht zuletzt der tollen Vereinsvertretung wegen: 44 Musikvereine sind angekündigt. Von diesen habe sich kein einziger wieder abgemeldet, erzählt der Organisator stolz. «Es ist, als wäre alles aufeinander abgestimmt worden», freut sich Oberli, denn auch das Wetter spielt mit viel Sonne und sommerlichen Temperaturen mit. Für die Anreise an die Musiktage in Sissach werden öffentliche Verkehrsmittel empfohlen. Es sind Parkmöglichkeiten vorhanden, jedoch nur begrenzt.

Mit genügend Wasser, Sonnencreme und Hut ausgerüstet, kann das musikalische Wochenende in vollen Zügen genossen werden.

## Melanie Frei

Die Kantonalen Musiktage stehen vor der Tür. In Sissach ist für die Feierlichkeiten am Wochenende schon so einiges vorbereitet worden. Auf dem Primarschulareal steht das grosse Festzelt, die Tische und Bänke sind bereits aufgestellt. «Die Fahnen der antretenden Musikvereine sind schon am Mittwoch befestigt worden», sagt OK-Präsident Ueli Oberli. Dabei sei grosse Vorfreude auf das musikalische

Gross und Klein helfen bei den Vorbereitungen mit.

Bild Jürg Schneider



## Kantonale Musiktage in Sissach

**mf.** Am Samstag, 10. und Sonntag, 11. Juni, finden in Sissach die Kantonalen Musiktage 2023 statt. 44 Musikvereine in 37 Formationen und rund 1150 Aktive werden daran teilnehmen. Das Festgelände befindet sich im Raum der Primarschule Dorf und der reformierten Kirche. Herzstück der Musiktage ist der sogenannte Stundenchor mit dem Wettspiel für die Musikantinnen und Musikanten. Für das Publikum ist besonders die Marschparade in der Begegnungszone Sissach ein Highlight. 19 Formationen werden sich am Samstag ab 17.30 Uhr und am Sonntag ab 14.30 Uhr präsentieren. Auf dem Festgelände wird es zahlreiche kulinarische Verpflegungsmöglichkeiten sowie Kurzauftritte der Musikvereine geben.

Weitere Informationen können im Festführer oder auf [www.sissach2023.ch](http://www.sissach2023.ch) nachgelesen werden.